



¡LARGA ESPERA POR UN TRATAMIENTO ESPECIALIZADO!

## Realizarán manifestación pacífica en apoyo de ciclista Fernando Ramírez

- Comunidad de Romeral se movilizará por justicia y traslado médico urgente para el campeón nacional de ciclismo del Club Scuola Bici Mahuida de Curicó.
- El joven ciclista se encuentra internado desde el mes de noviembre en el Hospital de Curicó, tras sufrir un grave accidente mientras entrenaba en el camino a Los Niches.

**CURICÓ.** Comunidad de Romeral, junto a la familia y deportistas del ciclismo, preparan llevar a cabo una manifestación pacífica, programada para este viernes 23 de mayo, con el propósito de exigir justicia en el caso de Fernando Andrés Ramírez García, destacado ciclista de la comuna, campeón nacional en su categoría, quien lleva casi seis meses sin respuestas judiciales tras un grave accidente ocurrido en el mes de noviembre en el camino a Los Niches.

**PROTESTA** Según se informó, la movilización comenzará con una concentración frente a la Fiscalía de Curicó, donde los manifestantes demandarán celeridad y resultados en la investigación del caso que afecta a este joven talento deportivo. Posteriormente, la protesta se trasladará al Hospital de Curicó, con la urgencia de solicitar el traslado inmediato de Fernando a un centro hospitalario especializado en la capital, dada la delicade-

za y complejidad de su estado de salud.

**ANGUSTIA** Leonardo Ramírez, padre de Fernando, expresó la angustia de la familia y del club deportivo al que pertenece el corredor, ya que el lamentable accidente se produjo mientras entrenaba en el camino a Los Niches: "Ya se cumplirán seis meses y la inacción es total en ambos frentes. Fernando, un orgullo para Romeral y campeón nacional, merece respuestas y

atención urgente. Sentimos que la única manera de que su voz sea escuchada es a través de la presión y la visibilización de su caso", expresó.

### MOVILIZACIÓN

Vecinos, organizaciones sociales de Romeral y miembros de Clubes de Ciclismo de Curicó, se estarían sumando a esta demanda, denunciando la falta de respuestas concretas tanto del sistema judicial como del sistema de salud ante la grave situación que enfrenta este joven deportista. Insisten en que la urgencia del caso de Fernando requiere una acción inmediata y coordinada por parte de las autoridades competentes para garantizar su bienestar y el esclarecimiento de lo sucedido.

Se hace un llamado extensivo a toda la comunidad, a deportistas y a los medios de comunicación a unirse, acompañar y dar cobertura a esta causa. Este movimiento busca no solo aliviar el sufrimiento de una



Fernando Ramírez García, campeón nacional de ciclismo, lleva seis meses internado en el Hospital de Curicó.

familia y de un club deportivo, sino también evidenciar el abandono que muchas veces enfrentan las

víctimas en regiones, incluso aquellas que han alcanzado logros deportivos importantes para el país.